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记者：C4L 最突出的卖点是
什么？

鹏飞：我觉得现代化的设
计，以及在同级别中有较高的舒
适体验是 C4L 的最突出优势。
其实，中级车的受众对产品舒适
度以及性价比方面的诉求依旧
是最强烈的。我们这款产品主
要针对中级车市场的高端人群，
它在扭矩、油耗以及性能等方面
各项综合指标都不错。

记者：雪铁龙总部对C4L的
销量有什么预期？

鹏飞：因为这是一款针对全
球市场的车型，初步的预期是中
国加上俄罗斯两个国家年销量
大概共10万辆。

记者：今年欧洲市场的不景
气有没有影响到你们的一些投
资决策？

鹏飞：市场下滑要求我们必
须重新调整在欧洲市场的结构，
同时加大对中国等新兴市场的
投入。但现阶段很重要的一点
是要保证现金流，所以有些投资
项目不得不往后推，比如我们在
印度的建厂计划，不过雪铁龙在
中国市场截至目前还没有受到
影响。

记者：你在展台介绍时也提
到目前集团有三分之一的销量
来自欧洲以外的市场，这个数字

2020 年要达到 50%，达到这个目
标时中国市场在其中所占的比
重大概会是多少？

鹏飞：我们还没有进行这样
的计算。雪铁龙实际上今年在
中国市场做了很多精益化管理
的提升，我们品牌总体满意度在
40 多个汽车品牌里排名第 4，比
我们市场占有率排名高多了。
现在重要的是雪铁龙应该在中
国有一个清晰的定位，以前过于
依赖欧洲市场了。

记者：未来哪些市场是开辟
增量的重点？

鹏飞：中国市场是我们抱以
期望最大的市场；接下来是拉美，
比如巴西；此外俄罗斯、地中海沿
岸的北非一带以及土耳其，这些
市场的增长潜力也都比较大。

记者：在节能减排的大环境
下,雪铁龙在未来的车型开发方
面有什么趋势？

鹏飞：一是实现车身轻量
化；二是要考虑橡胶件的使用
率；三是要考虑采用混合动力的
新技术。在欧洲，目前我们具备
柴油机、柴油混合动力、微混合
及全混合的柴油动力发动机。
在中国也一样，未来我们要根据
车的不同用途、预算、客户需求
等推出不同方式的混合动力解
决方案。

米卢兹（Mulhouse）这个法
国东部的工业城市以它各种有
名的博物馆而闻名。其中，汽
车博物馆是以前当地的一位纺
织业大鳄直接把厂房改成了汽
车收藏馆，这里目前收藏了从
1878 年至 1950 年间，法国 40 家
汽车制造厂生产的 98 种样式
的 400 多辆汽车，实在是老爷
车的聚宝盘。

①雪铁龙经典小车 2CV
的身上承载着众多雪铁龙独
一无二的技术创新，由于设计

师安德烈·勒费佛尔和皮埃
尔·布朗日对航空技术应用的
重视，因此雪铁龙车上的创新
技术很多都源自航空领域。
在那个年代，2CV 具备的新技
术包括前轮驱动、柔性悬挂、
空冷双缸卧式（水平对置）发
动机和型钢车身。

1948 年，2CV 在巴黎车展
亮相，搭载 0.375 升的空冷双缸
卧式发动机，动力达到 9 马力，
配合离心离合器和四速变速
箱，时速达到 65km，百公里油

耗为 4.5L。到 1969 年时，2CV
的性能得到进一步提升，其中
2CV 4 时速达到 102km，百公
里油耗为 5.4L，2CV 6 时速则
可达到 110km，百公里油耗为
6.1L。

从 1948 年到 1990 年，雪铁
龙共生产了5114940辆2CV（其
中有1246335辆是货车）。

②在米卢兹汽车博物馆门
口的一辆雪铁龙绿皮邮政车，
据说这是法国二战后的邮政
车，当年造价达7000法郎。

（上接B12版）

■ 对话

“C4L计划中国加俄罗斯年销10万辆”
——专访雪铁龙品牌全球总经理鹏飞

■ 链接 探访老爷车聚宝盆
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